

Otoitz / Oración

A veces, Señor, a veces
son tantas las ofertas
y tantos los guiños e insinuaciones,
que el corazón se desboca
y la mente se ofusca
con propuestas tan llamativas y gustosas.

Y entonces, Señor, entonces,
me voy por sendas oscuras,
no presto atención a tus melodías,
evito tu roce y caricias,
y me pierdo, aunque sea de día,
porque me obsesionan los cantos de sirena.

Pero...

A veces, Señor, a veces
sólo anhelo que Tú me llames,
pronunciando mi nombre, como otras veces,
para despertarme y pacificarme,
y poder compartir heridas, deseos y tareas
a la vera del camino de la vida.

Y entonces, Señor, entonces,
aunque haya bandidos y ladrones,
sé que Tú vas cerca y delante
abriendo caminos y horizontes,
silbando alegres canciones
y dándonos a todos vida abundante.

A veces, Señor, a veces
reconozco tu presencia y voz,
y entonces, Señor, entonces
te sigo y salgo al mundo con ilusión.

Padre bueno, queremos escuchar tu voz, acoger los aires nuevos de esperanza que nos ofreces, seguirte y acogerte cuidando gozosamente todo lo que nos da vida. Gracias por tu hijo Jesús Resucitado. AMEN.

11/12 de Mayo 2019ko Maiatzaren 11/12an

4º Domingo de Pascua –ciclo C



“La Palabra / Hitzá” -- Centro pastoral BerriOna

Juan 10, 27-30

«Escuchan mi voz»

«Entzuten dute nere mintzoa»

EI EVANGELIO DE HOY / GAURKO EBANJELIOA

Lectura del santo evangelio según san Juan (10,27-30):

En aquel tiempo, dijo Jesús: «Mis ovejas escuchan mi voz, y yo las conozco, y ellas me siguen, y yo les doy la vida eterna; no perecerán para siempre, y nadie las arrebatará de mi mano. Mi Padre, que me las ha dado, supera a todos, y nadie puede arrebatarlas de la mano del Padre. Yo y el Padre somos uno.»

¡Palabra de Dios!

*Jaunak esana
Eskerrak Zuri, Jauna*

«El cristiano del futuro o será un místico, es decir, una persona que ha experimentado algo, o no será cristiano. Porque la espiritualidad del futuro no se apoyará ya en una convicción unánime, evidente y pública, ni en un ambiente religioso generalizado, sino en la experiencia y decisión personales.»

(Karl Rahner)

«Escuchar consiste en poner al "yo" en la periferia, colocando al otro en el centro de la vida anímica»

(Francesc Torralba)

«Se hace escuchar quien habla con el corazón en la mano, quien sabe arropar con la sinceridad lo que dice»

(Francesc Torralba)

"Puedes decir que soy un soñador, pero no soy el único"

(John Lennon),